



Pressemitteilung

München, 27. September 2018

HAUSARBEITEN

Eine Ausstellung von ESTHER ZAHEL

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 18. Oktober 2018 // ab 18 Uhr
Dauer der Ausstellung: 19. bis 25. Oktober 2018
Öffnungszeiten: nach Vereinbarung
Kontakt: esther.zahel@gmail.com
Eintritt frei

In ihrer unkomplizierten und selbstzufriedenen Einfachheit umgeben Esther Zahels Bilder den Betrachter mit Behaglichkeit. Es ist gemütlich. Auch wenn man sich fast schon zu wohl fühlt, wohnt ihrer Kunst doch etwas Provokatives inne. Denn ihre Malerei ist nicht nur offen ihrem Bildstatus gegenüber eingestellt, sie geht auch mit unverschämt eingängigen Motiven erstaunlich gelassen hausieren. Sie ist dabei mutig wie schüchtern.

Eine Malerin, die sich 2018 so konsequent Objekten des Eigenheims und des Haushalts widmet, ist ganz klar selbstbewusst und emanzipiert oder fällt sie dadurch etwa zurück in alte Zeiten, wo das Häusliche noch ganz klar und ausschließlich Aufgabenbereich der Frau war?

Die Künstlerin ESTHER ZAHEL studiert an der Akademie der bildenden Künste in München bei Prof. Gregor Hildebrandt.

Die Ausstellung „**HAUSARBEITEN**“ ist vom **19. und 25. Oktober 2018** in der **FÄRBEREI** zu sehen. Die **Vernissage** ist am **18. Oktober ab 18 Uhr**. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:
Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt